



6年学年便り

金沢市立泉小学校
6年学年便り
令和7年7月1日

水泳学習も 始まり、夏を感じる日が増えてきました。いよいよ1学期最後の月となります。1学期のまとめとして、学習面、生活面を自分で見直し、これまでの自分の成長に気づき、よくなったところはさらに伸ばしていけるように応援していきたいと思えます。

宿泊体験学習 6月25日(水)～26日(木)

先週、宿泊体験学習が実施されました。「最高の思い出にするために、マナーを守り、泉小の顔にふさわしい合宿にしよう。」をめあてに、活動班や生活班でのメンバーで二日間を過ごしました。

就寝・起床時間の徹底、食事中の過ごし方など課題が見えた場面もありましたが、5分前行動や互いに声かけ、全力で活動を楽しむ姿も多く見られました。みどりの里職員の方から「宿泊してくれた団体の中で3本の指に入る、時間を守る行動できる学校でした。すばらしい。」と褒めていただけて、我々教員もうれしかったです。

活動の様子

ウォークラリー



イワナつかみ



朝のつどい(ラジオ体操)



野外炊さん



※家庭科の自宅での実践において、支援や確認のサインなどをしていただきありがとうございました。